



## **Création de l'association "Profils en Or", la première association de communicants en recherche d'emploi de Lyon !**

"Profils en Or, Communicants lyonnais à prendre" est né le 5 novembre 2013 sous forme de communauté Facebook. Aujourd'hui, la communauté se structure pour de plus grandes ambitions.

"Profils en Or" invite ceux souhaitant s'investir dans son association à envoyer leurs coordonnées à [profils.en.or@gmail.com](mailto:profils.en.or@gmail.com) avant le samedi 31 mai 2014.

### **Les missions de "Profils en Or" :**

- Assurer une représentativité des communicants en recherche d'emploi
- Favoriser les rencontres et faire émerger les partenariats
- Faciliter l'accès aux offres d'emploi
- Diffuser du contenu et des bonnes pratiques
- Échanger sur la problématique du recrutement
- Proposer des formations gratuites
- Communiquer sur les chiffres du secteur en matière d'emploi.

### **Les chantiers prioritaires :**

#### Adhésion

- Faire connaître l'association dans le but de recruter des adhérents
- Identifier les besoins concrets des adhérents et y répondre

#### Financement

- Identifier les sponsors majeurs qui souhaitent s'associer au projet de "Profils en Or"
- Développer l'activité économique de l'association afin d'augmenter ses ressources

#### Communication

- Référencer les événements liés au domaine de la communication et de l'emploi sur le site
- Développer le nombre d'abonnés sur les réseaux sociaux
- Assurer la promotion de l'association auprès de la presse, des agences, des recruteurs et des réseaux locaux de communicants.